

CCOO PONE A DISPOSICIÓN DEL IES FEDERICO GARCÍA LORCA UNA EXPOSICIÓN ITINERANTE SOBRE CULTURA PREVENTIVA Y SALUD LABORAL



La exposición pretende, a través de diferentes expositores informativos, sensibilizar al alumnado y al personal de los centros en general sobre los riesgos laborales, identificarlos y adoptar medidas necesarias en materia de prevención y de buena salud laboral.

Se trata de 33 paneles informativos distribuidos en 10 tótems. En ellos se ofrece información sobre los principales riesgos laborales que nos podemos encontrar en nuestros entornos laborales, sus consecuencias y las medidas preventivas que se deben de llevar a cabo como los siguientes: acoso laboral en el trabajo (*¿qué es?; requisitos para que exista, tipos de acoso...*); actuación en caso de accidente laboral (*información sobre las bajas, forma de actuar con la Mutua...*); ruido en el trabajo (*efecto en los trabajadores, valores de referencia sonoros...*); vigilancia de la salud de los

trabajadores (qué debe abarcar, cuándo es voluntaria...); trabajadores especialmente sensibles (*qué se considera ser especialmente sensible, qué obligaciones tiene con ellos la empresa...*); equipos de protección individual (*qué requisitos deben tener, qué es y qué no es un EPI...*); riesgos psicosociales; normativa y efectos de la manipulación de cargas y posturas de trabajo; el uso de pantallas; o las condiciones ambientales (*temperatura, humedad, ventilación, exposición al calor o al frío...*).

Desde CCOO entendemos la educación como una herramienta crucial para garantizar la buena salud laboral, tanto del personal docente y de administración y servicios, así como del alumnado, que en un futuro no muy lejano se incorporarán al mundo laboral. Lo que pretendemos es un cambio de percepción y una integración real de la cultura preventiva en todos los ámbitos de la sociedad. Creemos que para ello es imprescindible concienciarnos desde que somos pequeños, y para que todos y todas lleguemos realmente a interiorizar la prevención ante los riesgos y tengamos los conocimientos que nos permita tener comportamientos seguros. Por ello, es importante saber que la prevención es algo cotidiano, algo de cada día, y que tenemos que tenerlo presente en nuestro propio entorno personal, en el IES, en nuestras casas, en nuestros lugares de ocio, etc. y que todos/as tenemos nuestra parte de responsabilidad.



Debemos formar a los adolescentes, a los jóvenes, en actitudes seguras y hábitos saludables en su día a día. No tenemos que pensar en la prevención como algo que no va conmigo, algo que no me afecta... Debemos promocionar la cultura de la seguridad y por eso os animamos a los futuros trabajadores/as que vais a ser, a ser defensores activos de la seguridad en el trabajo.

La exposición ha estado complementada con 2 charlas, una por la mañana y otra por la tarde, para que todo el alumnado pudiese participar. El resultado fue muy satisfactorio y participativo. CARMEN INIESTA. CCOO.

VISITA AL MUSEO PROVINCIAL Y PASEO POR ALBACETE

Como otros años, esta semana hemos visitado el museo provincial de Albacete con los alumnos de 4º de Latín y los de 2º de Bachillerato de Historia del Arte. Tanto la visita guiada como el taller de mosaicos han sido interesantes experiencias, que los alumnos han valorado y disfrutado mucho.

Nuestro museo es una maravillosa muestra de arquitectura, que consigue integrarse en la naturaleza que lo rodea, el parque de Abelardo Sánchez, y que en su interior conserva importantes colecciones, entre las que destacan las dedicadas al arte ibero y al arte romano.

Al terminar esta visita, hemos realizado el paseo cultural por el centro de Albacete, observando los edificios más significativos del centro de la ciudad y destacando elementos relacionados con nuestras asignaturas: estilos artísticos, mitología, o urbanismo.

Agradecemos al personal del museo el trato familiar y cercano que siempre hemos recibido y a los alumnos su buena actitud. MARÍA JESÚS LÓPEZ Y MARÍA MUÑOZ



EL RINCÓN DE LA POESÍA

El 30 de enero se conmemora el día de la no violencia y la paz y por eso os traemos hoy un poema del poeta y dramaturgo alemán Bertolt Brecht, con su potente voz en contra de las guerras.



Bertolt Brecht

La guerra que vendrá
no es la primera.
Hubo otras guerras.
Al final de la última
hubo vencedores y vencidos.
Entre los vencidos,
el pueblo llano pasaba hambre.
Entre los vencedores
el pueblo llano la pasaba también.



CHARLA DE GEMA JIMÉNEZ, DIRECTORA DE ATRESMEDIA ALBACETE

Gema Jiménez, es la Directora de ATRESMEDIA en Albacete, el conocido grupo empresarial que engloba a medios de comunicación tan conocidos como Antena 3 y La Sexta, en televisión y Onda Cero, Europa FM y Melodía FM, en radio, además de haber sido alumna del ciclo de grado superior de Marketing y Publicidad del IES Federico García Lorca, nuestro insti.

Pues bien, Gema Jiménez estuvo en nuestro instituto para hablar a los alumnos de los ciclos de Grado Superior de Marketing y Publicidad, de Comercio Internacional y de Transporte y Logística, sobre todo de la radio, un medio de comunicación que sigue creciendo, a pesar de que tiene desventajas frente a otros medios, como la televisión, pero que mantiene una audiencia fiel, aumentada en la actualidad por la escucha de programas en podcast, a cualquier hora y desde cualquier sitio.

Por medio de una charla cercana, Gema Jiménez expuso a nuestros alumnos las características del medio y su evolución, pues lleva más de 30 años ejerciendo esta profesión que la apasiona. Junto con la exposición de contenidos, se realizó un ejercicio con todos los presentes para diseñar la campaña de comunicación en radio de una empresa de relojes inteligentes (smartwatches) y el visionado de un vídeo de YouTube (El Candidato) de la marca de cervezas Heineken, que fue comentado y explicado a los alumnos.



Por último, y por si queréis seguir la trayectoria de Gema Jiménez que, además de su función en la empresa, ejerce de manera individual como mentora en la mejora de los procesos de comunicación bajo la denominación CREATIVA SIEMPRE, parte de cuyos contenidos podéis ver en sus redes sociales, en TIK TOK @creativasiempre_gjg o en Instagram @creativa_siempre y en su web www.creativasiempre.com.

Por todo esto, queremos dar desde aquí las gracias a Gema y a todos los grandes profesionales que colaboran altruistamente con nuestro centro y, más en concreto, con la formación de nuestros alumnos de Formación Profesional. JAVIER ALCARAZ

TALLER DE RADIO NOVAONDA

El pasado martes 23 de enero, acogimos en nuestro centro al programa de radio del Centro Joven de Albacete llamado "Novaonda". Los talleres se impartieron con el objetivo de que nosotros, los jóvenes, aprendiéramos más sobre la producción de un programa de radio, y también para que descubriéramos aquel mundo tan desconocido como fascinante. Después de la charla, para contarnos en que consistía su proyecto para jóvenes, los que quisimos pudimos probar a dar una noticia a través de la radio. Fue una simulación para que pareciese que estábamos en directo en un programa de radio. Puede considerarse que la introducción tan real como característica de la radio que hizo el chico encargado de la charla, nos ayudó a meternos más en el papel y ponernos en serio. Alguna risa sí que hubo, bueno varias, fue una hora muy entretenida en la que perdimos la vergüenza y disfrutamos de una actividad diferente. CLARA OSUNA



CONCURSO CORTOS IGUALDAD
2 MINUTOS EN PREMIOS EN GALA CINE
ENVÍA TU VIDEO HASTA 14 FEB
el8ruedaclubdecine@gmail.com
EL 8 RUEDA

CONCURSO CORTOS DE CINE IGUALDAD

¡Anímate a participar con tu grupo o de manera individual en el concurso de cortos sobre igualdad. Solicita las bases o información en el8ruedaclubdecine@gmail.com Los premios se entregarán en nuestra GRAN GALA DE CINE. Proyectaremos todos los cortos y los ganadores recibirán las estatuillas y recompensas. Graba con móvil o cámara, edita, incluye o no subtítulos y música. ¡Se aceptan grabaciones en otros idiomas! Además recuerda que puedes solicitar el Chroma verde y la cámara de video profesional del centro. Fecha tope: 14 de febrero. ¡A rodar!